

Y a-t-il un lien entre pilule et cancer du sein?

Abderrahim DERRAJI - 2017-12-20 19:35:50 - Vu sur pharmacie.ma

D'après une étude réalisée auprès de l'ensemble des Danoises de 15 à 49 ans et publiée dans le «New England Journal of Medicine» du 7 décembre, la prise d'une contraception hormonale (pilule, patch ou anneau vaginal) augmente de 20% le risque de développer un cancer du sein. Quelque 11.517 cas de cancer du sein ont été recensés chez 1,8 million de femmes qui ont été suivies. L'analyse des données recueillies montre que 68 sur 100.000 femmes sous contraception hormonale ont eu un cancer de sein contre 55 chez les femmes ne recourant pas à cette contraception. Le risque reste cependant faible puisqu'il ne dépasse pas 13 cas pour 100.000 femmes. Ce risque est, par ailleurs, fortement associé à l'âge. Pour les femmes ayant un âge inférieur à 35 ans, le sur-risque ne représente que 2 cas supplémentaires de cancer par an pour 100.000 femmes.